

# WARTA

## Bacakan Amanat KASAD, Dandim Resmi Tutup TMMD Sengkuyung Tahap II

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTA.CO.ID](http://SALATIGA.WARTA.CO.ID)

Aug 24, 2022 - 16:42



SEMARANG- Kodim 0714/Salatiga telah melaksanakan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) sengkuyung tahap II ditahun 2022 di Desa Samirone Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang. Pengerjaan TMMD memakan waktu 30 hari tersebut telah selesai 100%. TMMD bertujuan untuk membantu Pemerintah Daerah untuk mempercepat akselerasi didaerah terpencil agar setara

dengan desa lainnya serta memelihara dan meningkatkan gotong royong serta kemanunggalan TNI -Rakyat.Rabu(24/08)



Saat Upacara Penutupan tersebut Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar.S.E,.M,Si yang bertindak selaku Inspektur upacara membacakan amanat KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M mengatakan TMMD ini diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemanunggalan antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.



Selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli sampai dengan 24 Agustus 2022, para prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-114 Tahun anggaran 2022 Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, sebagai Kepala Staf Angkatan Darat dan selaku penanggung Jawab Operasional TMMD, saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materiel sehingga kegiatan TMMD ini.

"Pada Sengkuyung Tahap tahun dan yang 2022 dilaksanakan di wilayah Kabupaten Semarang Kodim 0714/Salatiga telah menyelesaikan Sasaran pokok berupa Betonisasi jalan penghubung Dusun Tawang, Dusun Samirono dan Dusun Pongangan Desa Samirono Kecamatan Getasan dengan Panjang : 646,5m Lebar : 3m Tebal : 15cm dan juga Sasaran Tambahan Rehab Masjid: 1Unit dan Rehab Rumah Tidak Layak Huni: 2 Unit" tambah Dandim.

Sasaran non Fisik berupa penyuluhan meliputi, Wawasan Kebangsaan dari Kodim 0714/Salatiga, Narkoba, Miras dan HIV/AIDS dari Polres Semarang, Penanganan Stunting dari DP3AKB Kab. Semarang, Sosialisasi Tanggap Bencana dari BPBD Kab. Semarang, Pelatihan Budidaya Magot dari Dinas Pertanian, Perikanan dan Pangan Kabupaten Semarang, serta pelatihan Pengolahan Produk Makanan/Minuman dari Tanaman Herbal dari Dinas Pertanian, Perikanan dan Pangan Kabupaten Semarang.

Penandatanganan Naskah kerjasama antara Kodim 0714/Salatiga dan Pemerintah kabupaten Semarang, penyerahan kembali alat kerja serta pemukulan kentongan menandai program kemanunggalan TNI dan Rakyat ini telah usai.

Dandim berpesan agar apa yang telah dibangun bersama melalui TMMD

Sengkuyung ini hendaknya di rawat dengan baik.

"Dengan dibuatnya jalan penghubung antar dusun ini semoga aktifitas masyarakat dapat menjadi lebih lancar dan tentunya menjadi lebih aman dan nyaman lagi" ujar Dandim saat menggunting pita bersama Bupati sebagai tanda diresmikannya jalan penghubung tersebut.

Editor:Yudha27